

# Pueblo Marinero



## Über Pueblo Marinero

Auch wenn der Entwurf des Feriendorfs „**Pueblo Marinero**“ nicht ausschließlich [César Manrique](#) zugeschrieben werden kann, so war der Künstler doch wesentlich an diesem Projekt beteiligt.

Der Komplex umfasst Wohngebäude, einen großen Einkaufsbereich und einen bekannten Platz, auf dem diverse Veranstaltungen stattfinden, wie z. B. der Karneval, die Wellness-Messe, der Tag der Kanarischen Inseln oder der beliebte freitägliche [Straßenmarkt](#). Das äußerst geschmackvoll gestaltete Pueblo Marinero ist mit seinen weißen Mauern, den grün gestrichenen Holzelementen und attraktiven Grünzonen eine Hommage an die traditionelle kanarische Architektur. Besonders erwähnenswert sind der beeindruckende Torbogen am Eingang sowie die zahlreichen Kamine, welche an die unzähligen Bauelemente dieser Art erinnern, die in allen Dörfern der Insel zu finden sind.